

ENCORE ET TOUJOURS : LIBERTÉ, JUSTICE POUR LA PALESTINE

UN BILAN EFFRAYANT

16 mois après l'attaque sanglante du 7 octobre 2023, la revue « *The Lancet* » dénombre à Gaza au moins 70 000 morts, sans parler des décès indirects (estimés à 186 000 en juillet dernier) du fait de la destruction du système de santé par l'armée israélienne.

LES GÉNOCIDAIRES EN ROUE LIBRE

Aujourd'hui la trêve peut prendre fin d'un jour à l'autre et Netanyahu répète qu'il éradiquera le Hamas en écrasant Gaza sous les bombes autant qu'il le faudra.

Trump se proclame providentiel faiseur de paix, rêvant de... déporter la population palestinienne de Gaza vers l'Égypte ou la Jordanie. Avec l'avantage de permettre des affaires super lucratives puisqu'il faudrait déblayer et reconstruire un espace où il y aurait de vastes plages de sable qui n'attendraient que les touristes, comme sur la Côte d'azur !

9 PAYS DU SUD OUVRENT LA VOIE VERS DES SANCTIONS CONTRE ISRAËL

Face aux menaces physiques de Trump contre les membres de la Cour pénale internationale, le Belize, la Bolivie, le Chili, la Colombie, le Honduras, la Namibie, le Sénégal, l'Afrique du Sud et la Malaisie ont réagi en intentant une action contre Israël et sa guerre génocidaire devant cette instance judiciaire.

VIENDRA UN JOUR L'HEURE DE RENDRE DES COMPTES

À l'heure où l'armée israélienne sème la terreur en Cisjordanie, c'est ce que nous dit l'inculpation de Netanyahu, Gallant (et Mohamed Deif aujourd'hui décédé) par le bureau du procureur de la Cour pénale internationale (CPI).

La mobilisation des peuples pourra, seule, imposer le respect du droit international, en particulier en amenant un maximum de pays, et en premier lieu la France, à enfin sanctionner l'État d'Israël et reconnaître l'État de Palestine

**HALTE À TOUT PROJET DE DÉPORTATION
DU PEUPLE PALESTINIEN
GRANDE MANIF **SAMEDI 1^{ER} MARS**
15 H AU RALLIEMENT**



Contact : AFPS49 : 4, allée des Baladins 49000 ANGERS
Afpsanjou49@gmail.com Instagram : afps49